



## Rülke: Stellenaufwuchs dient vor allem auch dem Regierungsmarketing

Strategiedialoge gleichen Hase und Igel-Spiel

Zu den Aussagen des Ministerpräsidenten in der dpa erklärt der Vorsitzende der FDP/DVP-Fraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke:**

„Eine Aussage, es sei ja quasi egal wie viele Beamte in der Regierung eingestellt werden, man werde ja gut regiert, hat schon fast monarchische Züge. Die Regierung schafft immer neue Bürokratie, die sie dann natürlich verwalten muss.

Dazu werden Gesprächskreise wie die Strategiedialoge eingeführt, wo dann der Hase Kretschmann dahin geführt wird, wo die Igel aus der Wirtschaft schon längst sind. Zu denken, man könne hier den Fachleuten deren Geschäft erklären, ist abenteuerlich. Aber am Ende schafft man schöne Bilder und Events, was dann vor allem einem dient: dem Regierungsmarketing.“